

## **BRH-Kreisverband Bernkastel-Kues unterstützt „SWR 1 Herzenssache“ mit großer Spende**

Seit fast drei Jahren ist die herzförmige gelbe Box der Spendenaktion „SWR 1 Herzenssache“ ständiger Begleiter des BRH-Kreisverbands Bernkastel-Kues bei allen seinen Aktivitäten und wird von den Mitgliedern immer wieder fleißig gefüllt. Zum Ende des Vereinsjahres 2018 öffnete der Vorstand das Spendenherz zum zweiten Mal und staunte nicht schlecht über die Summe, die sich darin befand: Fast 900 Euro können in diesem Jahr für die gute Sache weitergegeben werden!



Im März 2016 stellte das Vereinsmitglied Richard Grahneis im Rahmen eines Kaffeenachmittags den anderen Mitgliedern die SWR 1 Spendenaktion vor. Beim Autofahren hatte er im Radio davon gehört und für ihn stand sofort fest: Das müssen wir unterstützen!

Die Spendenaktion von SWR 1 „Herzenssache hilft Kindern“ kümmert sich um Kinder und Jugendliche in Rheinland-Pfalz, Baden-Württemberg und Saarland. Schützen, unterstützen und stark machen heißt ihre Aufgabe mit dem Ziel, dass Kinder und Jugendliche, die im Südwesten Deutschlands leben, auf Dauer gleiche Chancen haben. Name und Idee wurden vor mehr als 20 Jahren von engagierten Journalistinnen und Journalisten im Programm von SWF und SDR geboren. Die Spendengelder werden etappenweise und zweckgebunden an verschiedene Projekte ausgezahlt, so in diesem Jahr z.B. für ein Fahrzeug für den ambulan-

ten Kinderhospizdienst, für ein Haus für Kinder suchtkranker Eltern oder auch für barrierefreie Erholung für Familien mit schwerkranken Kindern.

Richard Grahnais nahm Kontakt zu SWR 1 auf und brachte die knallgelbe Spendenbox direkt zum nächsten Kaffeetreff mit. Die anderen Vereinsmitglieder waren von der Idee genauso begeistert wie er und die Unterstützung der Aktion Herzenssache war beschlossen.

Ungefähr ein Jahr später wurde das Spendenherz zum ersten Mal geöffnet und es fand sich eine größere dreistellige Summe darin, die für den guten Zweck überwiesen werden konnte.

Doch am Ende des Jahres 2018 gab es beim Öffnen der gelben Spendenbox eine sehr freudige Überraschung: Nach dem Auszählen des Geldes konnte eine Summe von € 891,10 festgestellt werden, mehr als das Doppelte als im Jahr davor!

Ein herzlicher Dank geht an alle fleißigen Spender des BRH-Kreisverbandes Bernkastel-Kues, aber auch an alle Spender außerhalb des Kreisverbandes: So wurde im April 2018 bei einer gemeinsamen Veranstaltung mit dem BRH-Kreisverband Wittlich die Spendenbox auch von den Wittlicher Senioren gerne und großzügig gefüllt, ein Referent verzichtete auf sein Weingeschenk, ließ es stattdessen unter den Anwesenden versteigern und gab den Erlös in das Spendenherz, und auch Spender von außerhalb hatten von der Aktion gehört und beteiligten sich großzügig.



„SWR 1 Herzenssache“, der BRH-Kreisverband Bernkastel-Kues und insbesondere der Initiator der Spendenaktion Richard Grahnais sind überwältigt von der großen Spendenbereitschaft und sagen allen Spendern ganz herzlichen Dank!

Daniela Keller  
Stellv. Vorsitzende  
Stellv. Schriftführer und Pressewartin